

## **Volume 12, Issue 5/2010 - Français**

### **Financement De Crise : L'Expérience Française**

---

Les hôpitaux publics français sont des acteurs économiques majeurs. L'accroissement des campagnes pour la modernisation et le développement a appelé à d'importantes liquidités, et même si leur situation financière saine a pu en empêcher les effets à long terme, ils n'ont pas pu échapper à la crise financière qui a frappé en 2008. Quand elle a éclaté, il leur a été de plus en plus difficile d'obtenir un crédit - de nombreux hôpitaux se les sont vus refuser - et ils ont dû rapidement se tourner vers des méthodes alternatives de financement.

Le résultat positif de la crise financière est la nouvelle relation entre les banques et les hôpitaux. En signant la charte GISSLER, les banques ont promis de cesser de proposer des produits à haut risque et d'expliquer en détail leurs termes et conditions, ainsi que de faire preuve de transparence dans leur gestion de la dette et des emprunts.

Published on : Mon, 20 Dec 2010